
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 36 
 

 

OGGETTO: “Comunicazioni”. 

 

L'anno duemilaventidue (2022) il giorno venticinque (25) del mese di maggio dalle ore 18,10  in 

poi,  in Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su 

invito del Presidente del Consiglio Comunale del 16/05/22 n. 19942 , notificato a norma di legge, il 

Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Vicesegretario, Dott. Giuseppe PALMERI. 

Presenziano ai lavori, ai sensi dell’art. 20, comma 3, L.R. 7/92, il Sindaco, Dott. Enzo Alfano, 

l’Assessore D’Agostino, l’Assessore Mistretta e l’Assessore Siculiana. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 19 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello  X 

3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe X  16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco  X 

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 



IL PRESIDENTE 

. 

Alle ore 18,10 invita il Vicesegretario, Dott. Giuseppe Palmeri, a chiamare l’appello ed accertata la 

presenza di n. 19 Consiglieri, giusta allegato “A”, dichiara valida la seduta e nomina scrutatori i 

Consiglieri Abrignani, Di Bella e Manuzza. 

 

Introduce il primo punto all’O.d.G.  “Comunicazioni” e dà la parola a: 

 

GIANCANA: legge e consegna documento (All. B). 

 

DI BELLA: legge e consegna documento (All. C). 

 

Entra Coppola, presenti n. 20. 

 

VIOLA: avevo presentato una interrogazione sul servizio Asacom: il Sindaco aveva assicurato che il 

servizio sarebbe durato fino a fine anno scolastico. Ieri il servizio è stato interrotto per mancanza di 

fondi. 

 

MARTIRE: chiedo chiarimenti sulla figura del Segretario Generale, è stato nominato, sta andando 

via? Perché non è presente in Consiglio Comunale da diverso tempo ed in base a quale delega viene 

sostituito dal Dott. Palmeri? 

 

DOTT. PALMERI: dall’01 al 31 maggio la Prefettura di Palermo ha nominato il dott. Vinciguerra 

Giuseppe a scavalco essendo titolare della sede di Aragona in Provincia di Agrigento. Lo stesso è 

residente ad Agrigento e per motivi personali, logistici e di famiglia non può presiedere il C.C.. Io 

sono stato nominato vicesegretario e, di conseguenza, in caso di assenza o impedimento del 

segretario lo sostituisco. 

 

MARTIRE:  senza nulla togliere al dott. Palmeri che stimo, ritengo che sarebbe meglio al fine di 

assicurare la legittimità dell’azione amministrativa dell’ente una presenza costante del segretario; 

vorremmo capire se è normale che in questo ente ci sia un  frequente alternarsi della figura del 

Segretario  e  sapere dal Sindaco se c’è stata “vacatio” tra un segretario e l’altro. 

 

SINDACO: abbiamo fatto un bando ed è andato pressoché  deserto. Alcuni Segretari vincitori di 

concorso non hanno potuto partecipare perché mancanti di un titolo. Abbiamo individuato il Dott. 

Vinciguerra ma proprio ieri per motivi personali ha comunicato la sua indisponibilità ed abbiamo 

fatto un nuovo bando. La Villa Falcone Borsellino è stata chiusa per motivi di ordine pubblico. E’ 

partita la Consulta per il turismo. 

 

CURIALE: chiede al Dott. Palmeri con quale provvedimento è stato nominato e di chi. 

 

DOTT. PALMERI: risponde che è stato nominato con il provvedimento del Sindaco del mese di 

febbraio. 

 

CURIALE: chiede come mai il bilancio di previsione 2022 non è stato ancora sottoposto 

all’approvazione del C.C., visto che, salvo proroghe, il termine è il 31 maggio per cui si rischia il 

commissariamento. 

 

Esce Foscari, presenti n. 19. 

 

Il Presidente, quindi, chiude il punto all’O.d.G..  

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

 F.to  Avv. Patrick CIRRINCIONE 

 

Il Consigliere Anziano                                                                                          Il Vicesegretario 

 F.to  Vincenza VIOLA                                                                           F.to  Dott. Giuseppe PALMERI 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
                                                  

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 



ALL. “A” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL  25/05/2022 

 1° appello ore 18,10 

Seduta di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578  ASSENTE 

4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440 X             
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365 X  

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357  ASSENTE 

12 Francesco CASABLANCA 286 X  

13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248  ASSENTE 

15 Rossana DITTA 243 X  
16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159 X  

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 

21 Anna Maria LIVRERI 72 X  

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   19 PRESENTI     5 ASSENTI 

 

 

 



ALL. B 

COMUNICAZIONE CONSIGLIO COMUNALE DEL 25/05/2022  

DICHIARAZIONE  AD INDIPENDENTE 

Il sottoscritto, in riferimento all’esperienza politica maturata sino ad oggi…Ritiene di 

dovere imboccare una strada diversa rispetto a quella seguita. Per tale motivazione 

comunica di dichiararsi consigliere indipendente e di non far più parte del gruppo 

consiliare M5S. Non desidero fare polemica o accusare nessuno e non voglio 

nemmeno che venga fatta da parte di altri, ma anzi desidero ringraziare l’intero 

M5S, tutto il gruppo consiliare oltre che il sindaco e la giunta per l’opportunità che 

mi è stata data. 

Inoltre intervengo per comunicare la volontà di creare un nuovo progetto politico 

che vedrà come protagonisti molti giovani di questa città. Giovani lavoratori, 

imprenditori e studenti universitari che hanno un fondamentale principio a fattor 

comune: “il bene sincero per Castelvetrano con una visione politica futuristica che ci 

permetterà di lavorare per costruire una nuova classe diligente con l’auspicio che 

passo dopo passo, possa riuscire a risollevare le sorti della nostra comunità e farla 

tornare il fiore all’occhiello non solo della valle del Belìce ma bensì di tutta la sicilia 

occidentale. 

Adesso con la maturazione e l’esperienza acquisita in questi anni in questi tre anni è 

arrivato il momento di realizzare questo progetto. Sono fermamente convinto che 

questa mia scelta porterà grandissimi risultati all’intera collettività. Sarà certamente 

complicato, ma con la voglia e la determinazione che contraddistingue noi giovani, 

le possibilità di riuscita sono veramente tante, lasceremo comunque ai posteri 

l’ardua sentenza.  

 

 

F.to Consigliere Giancana 



 

ALL. C 

 

Al PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
CASTELVETRANO 

 
 
  

  
COMUNICAZIONE Consiglio Comunale 25 maggio 2022 
 
 

 Sono trascorsi trent’anni da quel terribile 23 MAGGIO del 1992 quando una spaventosa 

esplosione sventrava l’autostrada A29 nei pressi dello svincolo di Capaci, uccidendo 

GIOVANNI FALCONE e sua moglie FRANCESCA MORVILLO, gli agenti della 

scorta ANTONIO MONTINARO, VITO SCHIFANI e ROCCO DICILLO. 

Trent’anni da quel terribile 23 MAGGIO quando la vita della nostra Repubblica sembrava 

essersi fermata di fronte a quell’attentato senza precedenti cui seguì, purtroppo, dopo 

appena 57 giorni, quello di via D’Amelio in cui perdevano la vita anche PAOLO 

BORSELLINO e gli uomini della scorta. 

Onorare, ancora oggi, la memoria di Giovanni Falcone e Paolo Borsellino, vuol dire 

rinnovare l’impegno a sostegno di quella stagione di rinnovamento che seguì lo shock della 

dolorosa morte dei due magistrati siciliani, servitori dello Stato, come segnale di coraggio e 

determinazione nella lotta contro la criminalità mafiosa per la difesa dello Stato di Diritto, 

di rifiuto dell’umiliazione subìta, volontà di migliorare la qualità della vita della nostra 

comunità, di non avere paura davanti alla mafia. 

Enorme la responsabilità di portare avanti L’EREDITÀ MORALE trasmessa al Paese con 

la strage di Capaci. 

Non possiamo, pertanto, sottrarci dal manifestare la nostra delusione e profonda 

contrarietà nella scelta di questa Amministrazione di lasciare CHIUSI i cancelli della villa 

Falcone e Borsellino a Castelvetrano, per l’intera giornata del 23 maggio scorso, da diversi 

anni luogo di celebrazione e memoria delle stragi del ‘92, simbolo della presenza delle 
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Istituzioni cittadine e della nostra comunità nel preservare e rinnovare l’eredità di Giovanni 

Falcone e Paolo Borsellino. 

Non siamo disposti ad accettare disattenzioni o superficialità su questo fronte e saremo 

presenti, indipendentemente da tutto, il prossimo 19 luglio alla villa Falcone e Borsellino 

per onorare i morti ammazzati dalla mafia. 

PARTITO DEMOCRATICO - Gruppo Consiliare 

F. to Monica Di Bella       F.to Marco Campagna 

 

 


